

El Certamen de bandas inicia la cuenta atrás para la Semana Santa eldense

25/02/2024



Ha sido un certamen de hermanamiento | Nando Verdú.

Elda ha vuelto a acoger el Certamen de bandas de la Semana Santa eldense que llevaba sin celebrarse desde la pandemia. Las bandas de cornetas y tambores de El Perdón y la Piedad, Nuestro Padre Jesús de Medinaceli y de la Santa Mujer Verónica han participado en este acto de hermandad y convivencia.

El fuerte aire de ayer no ha hecho presencia hoy para que el certamen se haya llevado a cabo con normalidad en la Plaza de Arriba a las 12 horas, pero antes las bandas han partido desde la Plaza Castelar en pasacalles. Sin embargo, la marcha se ha llevado en

silencio con motivo de las víctimas del incendio ocurrido en Valencia el pasado jueves 22 de febrero.



La banda de El Perdón ha sido la primera en tocar | Nando Verdú.

Una vez en la Plaza de Arriba la primera banda en actuar ha sido la de **El Perdón** que han interpretado las piezas "Marcha Cristiana" con adaptación de Francisco Sánchez, "Cuando los santos vienen" y "Romanos del Eccehomo". Por su parte, la banda de la Cofradía **Nuestro Padre Jesús de Medinaceli y Dulce nombre de Jesús** ha abierto su repertorio con la marcha "Toque de oración" en homenaje a los fallecidos en Valencia, han continuado con "A ti Medinaceli", de Joaquín Eligio, "Orígenes" de Antonio Manuel Sánchez, y "Plegaría" de Iván Poza. La última banda en actuar ha sido **La Verónica** con "Bendición" de Juan Manuel Fernández y "Nuestra Señora Dolorosa" de Salvador Peña.

La banda de La Verónica ha estrenado una nueva marcha, realizada por Fran Rico, denominada "El eterno

incienso" en memoria de Francisco López Verdú, "Francis", que en muchas ocasiones ha sido el vestidor de algunas de las imágenes, además del encargado del montaje del Belén así como de diferentes funciones realizadas con la Semana Santa eldense. De hecho en la revista de este año todas las cofradías han recordado su figura.



El pasacalles ha recorrido diferentes calles de la ciudad | Nando Verdú.

El presidente de la Hermandad de Cofradías, **José Pascual Barceló**, ha destacado a *Valle de Elda* que con este certamen "retomamos tradiciones y volvemos a estar en la calle. Es un acto muy bonito de hermanamiento de las bandas de la Semana Santa eldense porque no es de carácter competitivo".



